

# Tala mein Freund

## Eine komplizierte Beziehung

Von bunthismg

### Chap I.

Joa~... die FF habsch letztens zusammen mit Honey in meinem ganzen Krempel gefunden... KA wann die entstanden, und vorallem von wem. Oô  
Sieht nämlich von der Schrift her ein wenig so aus, als hätten meine Sis abgemeldet und Ich die zusammen geschrieben.  
Naja, die is auf jeden Fall so krank geil geschrieben, die müsst ihr gelesen haben! XD  
Die is so dermaßen ohne Sinn, das geht nich mehr klar. /DDD  
Also dann, viel Spaß. <3  
Übrigens wurde Rechtschreibung und Grammatik übernommen. Sonst wärs nur halb so geil. xD

~~~~~

Kai, ein anerkannter Beyblader, war zu einer Feier eingeladen, keine normale Feier, eine Beyblade-Feier.  
Er hat sich noch nicht bei dem Gastgeber gemeldet. Komisch?  
Nein, bei Kai ist das eher typisch.  
Er redet mit kaum jemaden, verschwindet immer urplötzlich und meldet sich dann wochenlang nicht. Typisch?  
Nein, bei Kai ist das eher normal.  
//Da wären wir wieder, 'Normal', was ist das eigentlich?// denkt sich Kai immer wieder, findet aber nie die Antwort.  
Bis eines Tages dieser Rothaarige Junge, der jeden Tag genau zur selben Zeit, 12:00, vor Kai's Fenster stand, bei Kai geklingelt hat.  
„Wer ist da?“, fragt Kai durch die Fernsprechanlage. „Kommt drauf an, wer will das denn wissen?“, lautet es darauf hin.  
„Spiel hier keine Spielchen mit mir, oder kannst du etwa nicht lesen?“  
„Wie gesagt, kommt drauf an wer es wissen will...“  
„Danke, mach ruhig so weiter, dann kann ich endlich mal meine Wut rauslassen!“, schnauzt Kai.  
„Das glaub ich eher nicht, aber wenn du meinst, komm runter.“, sagt der Rothaarige mit gelassener Stimme.  
„OK“, war das letzte was Kai sagte, und lief prompt runter zur Tür. Den Hausschlüssel steckte er sich in die linke Hosentasche, seinen Glücksbringer, ein Schlüsselanhänger mit einem Plüschhund dran, in die rechte. (Er hat sein Hündchen immer mit dabei,

denn er hat ihn zum 13. Geburtstag von seiner Mum bekommen, die nur wenige Wochen danach starb.)  
Als er unten ankam sah er den Jungen eine Weile an. Keiner sagte etwas. Kai unterbrach das Schweigen. „Ok, wer bist du nun?“  
„Meine Freunde nennen mich Tala, du kannst mich aber auch 'Lemon' nennen, ganz wie du willst.“  
„Wieso 'Lemon', bist du in deinem früheren Leben ne Zitrone gewesen, oder so?“  
„Das wirst du noch früh genug erfahren.“  
„Ok, Tala. Was willst du jetzt von mir, nur verdrescht zu werden ist es doch nicht, oder?“  
„Nein, nicht ganz.“  
„Naja“, fängt Kai an, „egall. Wollen wir uns jetzt prügeln, oder was?“, fragte Kai.  
„Klar, kann sofort losgehen,“ sagte Tala und zog sich rutschfeste Handschuhe an, die er in seiner Hosentasche hervorgeholt hatte.  
„Wo für sind die?“, fragt Kai.  
„Siehste gleich...“, sagte Tala noch gerade eben, als er plötzlich Kai an die Wand drückt und beide Hände seines Gegenübers mit einer Hand festhält. „...dafür sind die Handschuhe!^^“, fuhr Tala fort.  
„Hey! Was soll die Scheiße!?!“, brüllte Kai, und versuchte sich loszureißen.  
„Rutschfest! Damit deine kleinen Finger nicht einfach wegflutschen!“, sagte Tala grinsend und holte ein paar blaue Handschellen in Plüsch raus. Er legte sie Kai an, ließ aber trotzdem nicht los.  
„Hör auf und lass mich los!“, brüllte Kai immer wieder. Doch Tala ließ nicht locker, zog seinen linken Handschuh aus, und steckte ihn in Kai's rechte Hosentasche und holte das Hündchen hervor.  
„Oh, wie niedlich, darf ich das haben?“  
„Nein!“, kam es von Kai.  
„Danke“, sagte Tala und steckte es sich in die Tasche.  
„Gib es wieder her! Das gehört mir!“, brüllte Kai und rammte sein Bein in Tala's Schritt. Tala, der laut aufstöhnte, fragte Kai, „Kannste das nochmal machen?“  
„Gerne doch!^^“, antwortete Kai und rammte Tala sein Bein mit voller Wucht in den Schritt!  
„Aah! Aah! Aaah!!!“, kam es von Tala der noch immer keine Anstalten machte Kai loszulassen.  
„Reicht es dir immer noch nicht, du arsch?“, fragte Kai mit wehender Stimme.  
„Nein“, sagte Tala und grinste Kai verstohlen ins Gesicht.  
„Mal schauen...“, sagte Tala und steckte seine Hand in Kai's zweite Tasche. „Mmmh... was hamma denn da? Einen Schlüssel, wofür der wohl ist?“, sagte Tala diesmal mit einem noch breiteren Grinsen.  
„Hast du sie noch alle? Hör jetzt auf damit, ich hab sowieso nichts mehr in den Taschen!“, sagte Kai genervt.  
„Ach ehrlich?“, sagte Tala und griff noch einmal in die rechte Tasche, und erwischte dabei Kai's bestes Stück.  
„Aah!“, stöhnte Kai auf und versuchte sich zu befreien, erfolglos.  
„Ach, und was ist dann das? Das scheint ja besser als der Hundi zu sein! Das will ich mir mal näher betrachten...“, sagte Tala, nahm Kai, schloss die Tür auf, und ging mit Kai, hoch in die Wohnung des Russen.  
„So, da wären wir. Hünsch hast du es hier! Wo is'n das Schlafzimmer?“  
„Sag ich dir doch nicht!“, sagte Kai mit grollender Stimme.

„Ok, entweder du sagst mir wo das Schlafzimmer ist, oder ich such es mir selber, wofür du aber bestraft wirst, oder wir machen´s hier im Flur und ich binde dich an der Tür fest! Na, wie willst du es haben?“

„Dann such doch!“, meint Kai und dreht sein Gesicht zur Seite.

„Ganz wie du willst.^^“, sagt Tala und fängt an die Wohnung abzusuchen, während er Kai an einen Schrank gefesselt hat.

„Du bist doch nicht mehr ganz normal, oder?“, fragt Kai mit grimmigem Gesicht, was aber nicht´s nützt da Tala erstens, nicht zuhört, uns zweitens, sowieso ne dumme Antwort gegeben hätte.

„Ok, Kai. Ich habs umzingelt, kommst du?“, meinte Tala und unterbrach Kai im letzten Moment, „ach warte! Du kommst da ja gar nicht weg! Ha, ha!“, kicherte Tala und grinste Kai fies an.

„Hey Tala! Ich hab da ne Frage an dich, bevor ich hier noch so einiges mit abkriege...“, murmelte Kai Tala zu, „Ich wollte wissen, 'Was ist...'“

Da unterbrach ihn Tala, „... 'Normal'?“

Kai war erstaunt, „Ja, aber woher weisst du???“, meinte Kai etwas unsicher.

„Weil ich mir die gleiche Frage stelle...“

Kai sah Tala in die Augen.

„Im Grunde sind wir gleich“, sagte Tala, ging zu Kai und öffnete die Handschellen.

„Ähm, danke!“

~~~~~

Sou~

Das wars... ich weiß. Die Story is ohne Sinn und Zweck... hat keinen richtigen Zusammenhang, der Anfang der Story, hat nichts mit dem Ende zu tun, und das Ende is sowieso total abgehackt.

Aber alles in allem ist die Story einfach zum wegschmeißen geil~

Honey und Ich haben uns so beroflt als wir die gelesen haben! XD

Allein dafür hab ich ja auch meine Schreibfaulheit überwunden, und sie abgetippt. Kranke Scheiße, Alter.

Das musste mit der Welt geteilt werden. XD

Nya, hoffe euch hats gefallen, eure

bunthismg